



ATRIO IMMOBILIER

5 Pièces

204 m²

Réf. 510V650M

1 199 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Coup de cœur pour cette magnifique villa presque de plain-pied, prestations haut de gamme, vue panoramique, situé sur les premières hauteurs à deux minutes des commodités. Villa de 200m carré dont 150m de plain-pied avec un bel espace séjour salon cuisine de 65m², trois chambres deux salles de bains dont une suite parentale, sur l'étage inférieur une suite (idéal pour un ado ou invités) buanderie, garage modifié en atelier. La position dominante de la villa offre vue panoramique plein sud, de plus vous trouverez un très bel espace piscine, une terrasse ombragée, un potager, un terrain de ...

We fell in love with this magnificent villa, almost entirely on one level, high-end services, panoramic views, located on the first heights, two minutes from amenities. Villa of 200m square including 150m on one level with a beautiful living room kitchen area of 65m², three bedrooms two bathrooms including a master suite, on the lower floor a suite (ideal for a teenager or guests) laundry room, modified garage in workshop. The dominant position of the villa offers a panoramic view facing south, in addition you will find a very beautiful swimming pool area, a shaded terrace, a vegetable ...

ATRIO IMMOBILIER

62 AVENUE DE NICE - 06800 CAGNES-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

